



Riopaila Castilla logra certificación de bonos de carbón en el Vichada que serán comprados por Ecopetrol



Este 12 de marzo, el Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla anunció que recibió la certificación de los primeros 11.524 bonos de carbono generados a partir de un modelo de colaboración con la Fundación Cataruben y Ecopetrol en un proyecto conocido como Orinoco2, en el departamento del Vichada.

Guillermo Carvajal, gerente de Asuntos Corporativos de la firma, contó más detalles sobre la iniciativa, en la que la empresa estatal de energía se quedaría con los bonos de Riopaila como mecanismo para compensar su huella.

"Nosotros iniciamos este trabajo a partir de un modelo que hemos desarrollado en colaboración con la Fundación Cataruben y con Ecopetrol, en el que ellos pusieron toda la base científica para la medición. Es como un mecanismo financiero a través del cual se certifican las labores de conservación y esas certificaciones se traducen en unos bonos o créditos de carbono que nosotros los podemos comercializar y adquirir recursos para reinvertir, principalmente, en más programas de este tipo", introdujo.

La empresa logró demostrar, según los datos entregados por la Fundación Cataruben bajo la metodología Gold Standard, que las medidas implementadas en las 1.083 hectáreas de bosque natural, entre los años 2018 y 2022, han aumentado la captura de carbono en más de 300 %.

"Las acciones de conservación que hemos realizado en efecto han se han traducido en un beneficio ambiental positivo y esto es lo que la metodología de crédito de carbono nos reconoce a través de la emisión de los de los bonos de carbono", dijo Carvajal.

Es importante anotar que Riopaila, tiene un amplio espacio para seguir creciendo en términos de certificaciones de conservación, pues el área que se avaló de Orinoco2, solo corresponde al 17 % de las 6.400 hectáreas con las que dispone en el Vichada para estas iniciativas.

¿Quién se quedará con los bonos de carbón de Riopaila Castilla?

Si bien los bonos de carbono pueden ser comercializables por Riopaila Castilla tras recibir esta certificación, Carvajal cuenta cómo será la destinación final de este mecanismo.

"Como parte de la alianza con Ecopetrol, nosotros nos comprometimos a que esos bonos en esta en esta instancia los se los venderíamos a ellos. A Ecopetrol le serviría esto para compensar su huella su huella de carbono y a nosotros nos sirve para que utilicemos esos recursos para la implementación de medidas de compensación ambiental en nuestras operaciones", afirmó.

El gerente de asuntos corporativos de la compañía insistió en el compromiso de la empresa por hacer parte de proyectos cada vez más sostenibles en cada uno de sus proyectos.

"Dentro de Riopaila tenemos una puesta por las prácticas que llamamos prácticas ASG (ambientales, sociales y de gobernanza) y esto es algo en lo que venimos trabajando para asegurar que, tanto nuestra producción alimentos, como de energía verde y biocombustible sea realizada de la forma más sostenible posible en una agroindustria", afirmó.

Dentro de los temas la empresa tiene diferentes apuestas y una de ellas es, precisamente, lo que denominan "La ruta 2030" que es el camino para llegar a 2030 con la carbono-neutralidad en sus operaciones.

Eso significa "tener la capacidad de compensar las emisiones y poder terminar en balance cero, por así decirlo, a final de año. Y para eso hemos tenido que implementar una serie de acciones que van desde combustibles, transportes, proveedores, proyectos ambientales que tenemos y debemos implementar, crecer y mejorar", finalizó.

(Fuente: valoraanalitik.com)

Autor



GacetaRegional

Medio de comunicación digital del Nororiente Colombiano.

See author's posts



Anuncio



Indicadores económicos

Dólar TRM	▼\$4,110.08
Dólar Venta	▲\$4,095.45
Dólar Compra	▼\$3,973.18
Euro	▲\$4,475.56
Petróleo Brent	▲USD\$70.29
Café (lb.)	▼USD\$3.857

Mundo



Por primera vez, Putin impone condiciones para tregua con Ucrania



Javier Milei recorrió las zonas más afectadas de Bahía Blanca y regresa a Buenos Aires



Aranceles de Trump al acero y el aluminio entran en vigor: China y la UE responden con firmeza



Conversación entre EEUU y Ucrania: Kiev respaldó la propuesta de alto al fuego de 30 días en la guerra con Rusia



Albert Ramdin fue elegido secretario General de la OEA: fuerte consenso del Caribe y América Latina



Las bolsas mundiales se tiñen de rojo por temor de recesión en EE.UU. por aranceles

Columnistas

  
■ 13/03/2025 ▲ GacetaRegional



Gonzalo Oliveros



Benjamín Garavito



Rodolfo Mora

← Anla recibe nueva solicitud de licencia ambiental para ampliación de Autopista Norte Gobernación y Alcaldía de Cúcuta solicitan garantizar corredor humanitario en medio del paro del gremio arrocero →



GacetaRegional

Medio de comunicación digital del Nororiente Colombiano.

👍 También te puede gustar



Declaran la alerta amarilla en salud en Cali durante la temporada decembrina

■ 03/12/2024



AMSO plantea la construcción de megaestación de Policía que sirva a Cali, Jamundí y Puerto Tejada

■ 30/01/2025



Con cultura y turismo, Alcaldía de Cali le apuesta a impulsar el desarrollo local de la Comuna 20

■ 05/03/2025

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario